

ALGÉRIE 1962, L'ANNÉE OÙ TA FAMILLE A DISPARU...

LONG MÉTRAGE

2011 / 1 H 30 MIN / FRANCE



Algérie 1962, l'été où ta famille a disparu... - © 13 productions

SYNOPSIS

1962. La guerre d'Algérie s'achève dans le chaos. L'Algérie est traumatisée par huit années d'une guerre qui n'avoue pas son nom - guerre d'autant plus cruelle qu'elle ne respecte pas les règles de la guerre. Le 18 mars 1962, la population apprend la proclamation d'un cessez-le-feu : les accords d'Évian. Les opérations que le gouvernement français mène contre le FLN (Front de libération nationale) prennent fin. De son côté, le FLN s'engage à cesser ses actions armées. Les partisans de l'Algérie française, regroupés dans l'OAS (Organisation de l'Armée secrète) n'acceptent pas le cessez-le-feu et multiplient les attentas violents. C'est dans ce contexte que se déclenche une vague de disparitions d'Européens, hommes, femmes, enfants, apparemment sans distinction d'opinion, d'origine ou de statut social. Dans la majorité des cas, on restera sans nouvelles de ces disparus. « Mon grand-père Mimoun, ma grand-mère Yvonne, leur fille Colette et son mari Jean-Jacques font partie de ces disparus. Personne n'a jamais su ce qu'il leur était arrivé. Et mon père a tu leur existence. Près de 50 ans après les faits, j'essaie de comprendre : quelle était leur vie, ce qui leur est arrivé, qui ils étaient, et aussi, pourquoi ce silence, pourquoi ce vide dans mon histoire... »
Hélène Cohen

INFOS TECHNIQUES

Financement de la Région Occitanie : Oui

Diffusions en festival et récompenses :

- Festival international du cinéma méditerranéen (Cinemed) - 2011
- Festival Itinérances d'Alès - 2011
- Le Mois du Film documentaire - 2011
- Le Maghreb des films - 2011
- Projection au Musée d'art et d'histoire du Judaïsme - 2012

GENRE

Documentaire

THÈMES

EQUIPE DU FILM

RÉALISATION

Hélène Cohen

SCÉNARIO

Hélène Cohen

IMAGE

Sébastien Saadoun

SON

Graciela Barrault

MONTAGE IMAGE

Émilie Desjardins

Marielle Issartel

PRODUCTION

13 productions

TOURNAGE EN OCCITANIE

Lieux de tournage : Argelès-sur-Mer - Pinède / Argelès-sur-Mer - Plage du Racou / Perpignan - Cimetière Saint-Martin / Perpignan - Gare sncf / Perpignan - Le Castillet

Dates de tournage : Du 07/12/2010 au 12/12/2010

DOCUMENTS



[algerie1962dp.pdf](#)

LIENS



[Consulter le site internet de 13 productions](#)